

こんにちは!!

市長です

Vol.46

「感謝のメッセージ」

8月4日、渋川高校と渋川女子高校の生徒の皆さんと一緒に、渋川医療センターの皆さんへ感謝のメッセージをお届けしました。



▶生徒さんとメッセージを贈呈

ために何かできることをしたい」と考え、今回の企画を自発的に実施してくれました。

「毎日、何事もなく私たちが学校に通えるのは、日々懸命に支えてくれる医療従事者のお陰です」というような感謝の気持ちがいっぱいと書かれた千枚を超える付箋紙が、市の花アジサイの形に貼り付けられていて、生徒一人一人の優しい気持ちがいっぱい詰まっています。また、市にも、「地域の人のために自分や家族を犠牲にして働いてくださっている皆さんに感謝しています」「皆さんの努力が日本を救ってくれたいと思います」など、多くの市民の皆さんから、心温まるメッセージが寄せられています。市は、これからも「#ありがとうプロジェクト」を行い、医療関係の皆さんに感謝の気持ちを伝えていきます。

現在も、新型コロナウイルスの感染拡大が続く、9月12日までの期間で群馬県にも緊急事態宣言が発令されています。コロナの収束が見通せない中、医療関係者の皆さんには、大変な毎日だと思いますが、どうぞよろしく願っています。我慢の日々が続きますが皆で心を寄せ合い、この難局を乗り切るよう頑張ります。

渋川市美術館・桑原巨守彫刻美術館(☎3215)

## 美術の小窓



### 《望洋》

桑原巨守作  
1980年

高さ:85cm 素材:ブロンズ

太陽の光がまぶしそうな表情をしています。そして、薄手のコートを用いることで、海風を受けている姿を表現しています。着衣を巧みに使い風を表現するのが、桑原作品の特徴です。マロニエ通りにあるコンビニエンスストア前に設置されています。

### ●イベントカレンダー

会場	展示内容	期日	観覧料
常設展示室	常設展・後期 桑原巨守彫刻作品	～11月23日(祝)	200円
企画展示室	渋川を愛でる美術展2021	9月10日(金)～ 10月3日(日)	無料

■開館時間 午前10時～午後6時(入館は午後5時30分まで)  
※観覧料は、65歳以上・中学生以下は無料

●9月の休館日 7日(火)、14日(火)、21日(火)、28日(火)

7世紀の中国で生まれた、三～四色のうわぐすりを使った中国陶器を「唐三彩」と呼びます。奈良時代にはそれをまねて、白色・緑色・褐色の三色のうわぐすりをかけ分けた、国産の「奈良三彩」が作られます。

八木原の元宿南遺跡では、約4m×3mの長方形の石組みが発見され、そこから奈良三彩が出土しました。仏具の銅製水瓶を模した、浄瓶と呼ばれる特殊な壺です。首の部分はなく、三色のうち褐色が薄れており、火を受けて細かな破片になっていました。仏教関係の儀式に使われたものと考えられます。奈良三彩は市内ではここだけ、県内でも非常に希少な逸品です。

奈良時代の同じころには、比較的近い場所に有馬廃寺という寺院跡があったとされています。元宿南遺跡と何らかの関係があったのかも知れません。



元宿南遺跡出土の奈良三彩

古を訪ねて 42 貴重品です、奈良三彩